

ABSTRAK

Mutiara, 2024. “Analisis Implementasi *Green Banking* Pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa”. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh ibu Hamida.

Skripsi ini membahas tentang Analisis Implementasi *Green Banking* Pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa. Permasalahan utama dalam penelitian ini untuk mengetahui bagaimana *Good Corporate Governance* (GCG) dari segi penerapan *green banking* pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif dengan metode *field research* (Pendekatan lapangan melalui wawancara langsung terhadap karyawan pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa). Fokus penelitian yaitu bagaimana *Good Corporate Governance* (GCG) dari segi penerapan *green banking* pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa, faktor penghambat dan pendukung implementasi *green banking* pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa dan Strategi penerapan *green banking* pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa. Lokasi dan waktu penelitian yaitu di Bank Syariah Indonesia KCP Belopa dan waktu penelitiannya sejak dikeluarkannya izin penelitian dari 13 november 2023-08 Januari 2024. Sumber data penelitian data primer dan data sekunder. Instrument penelitian atau alat yang digunakan dalam mengambil data untuk penelitian yaitu wawancara langsung dengan pihak Bank Syariah Indonesia KCP Belopa. Subjek penelitiannya yaitu Nur Jannah selaku supervisor dan Riswan selaku Marketing yang Dimana kriterianya sudah memenuhi penerapan *green banking* dan merekalah juga mengetahui tentang operasional dari Bank Syariah Indonesia ditempat kerjanya karena *security* serasa tidak kompeten untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan yang sesuai dengan peneliti butuhkan. teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu reduksi data (Display data), penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengujian keabsahan data yaitu *Credibility* (Validitas internal), *Transferability* (Validitas enternal), *Dependability* (Keteguhan) dan *Confirmability* (Objektivitas). Hasil penelitiannya yaitu *Good Corporate Governance* (GCG) dari segi penerapan *green banking* pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa yaitu *green produk*, *green operasional*, *paperless* dan *green costumer*. Penerapan *green banking* pada Bank Syariah Indonesia KCP Belopa telah mengimplementasikan beberapa indikator yaitu: *green produk*, *green operasional*, *paperless* dan *green costumer*. Faktor Penghambat implementasi *green banking* pertama ialah berkaitan dengan adanya sebagian karyawan yang belum paham dengan penerapan dan cara mengimplementasikan *green banking*. Adapun faktor pendukung implementasi *green banking* yaitu; pemahaman karyawan mengenai implementasi *green banking* yang dimana produk yang disalurkan sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan ramah lingkungan.

Kata Kunci: *Green Banking*, Bank Syariah Indonesia